

Das Kinderhilfswerk wird unterstützt von Besko Interieur

3. November 2014

Das Kinderhilfswerk bedankt sich bei Besko Interieur für den gelungenen Artikel in ihrem Magazin.

Linz/Wien. Bei Besko Interieur zählen Vertrauen, Nachhaltigkeit und soziales Engagement zu den täglichen Maximen. Das Kinderhilfswerk freut sich besonders, dass sich Besko Interieur entschlossen hat, es zu unterstützen. Denn, „wie das Team von Besko sind auch wir davon überzeugt, dass Netzwerker immer stärker sind als Einzelkämpfer“, so Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Kinderhilfswerks. Mit einem Artikel in ihrem Magazin wird das Kinderhilfswerk vorgestellt und auf die Wichtigkeit und Dringlichkeit ihrer Arbeit hingewiesen. „Wir freuen uns über die besondere Unterstützung. Den gelungenen Artikel finden Sie im Besko Magazin“, freut sich Peter Begsteiger.



Über das Kinderhilfswerk

Bessere Zukunftschancen durch psychische Gesundheit!

Das Kinderhilfswerk kümmert sich österreichweit um die geistige, emotionale und soziale Entwicklung unserer Kinder. Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz. Durch Beratung, Therapie, Diagnostik, Prävention, Reitpädagogik und erlebnispädagogische Projekte ermöglichen wir seit 1999 Kindern und Jugendlichen bessere Zukunftschancen.

Gemeinnützig, unabhängig und hauptsächlich über Spendengelder finanziert, bieten wir möglichst unbürokratische und schnelle Hilfe. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, Kinder und ihre Familien zu unterstützen, denen aus finanziellen Gründen Hilfe sonst verwehrt bleiben würde.

Weil unsere Kinder Sie brauchen!

Jedes dritte Kind in Österreich wächst unter sehr schwierigen Bedingungen auf und immer öfter leiden sie unter psychischen Belastungen. Der Bedarf an Therapien, die die geistige, emotionale und soziale Entwicklung stärken, steigt kontinuierlich. Doch nur jedes siebte bedürftige Kind erhält dringend benötigte Beratung und Therapie. Alle jungen Menschen sollen dieselben Startbedingungen und Chancen für ihr Leben haben. Engagieren Sie sich – schaffen Sie Möglichkeiten in Notlagen und schenken Sie Hoffnung.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk
Stifterstraße 28/4
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation
Tel.: +43 732 / 79 16 17
Fax: +43 732 / 79 16 17-20
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at
Web: <http://www.kinderhilfswerk.at/presse/pressemitteilungen>
